
Compte rendu réunion des adhérents/bénévoles 

11 mai 2023 

 

 

Présents : Maryse, Françoise, Bilou, Isa C, Marie. C,  Marie Laure, Christiane, Carine, Chouquette, 

Anne, Geneviève, Leslie, Catherine, Sabine, Philippe D, Marie, Véro, Jocelyne, Lô 

Excusés : Andrée, Rosita ,Sylvie ,Sandrine, Gilles, Christine P, Michèle, Sandra, Christina, Thierry, 

Lilian 

 

ODJ :  

• Point sur le café associatif  
• Info sur le partenariat avec le PAJ Fontenilles et l'école de Saiguède 
• Dates de fermeture du magasin cet été  
• Proposition de faire la prochaine réunion des bénévoles dehors avec un apéro (si le 

temps le permet) 
• Prochaine réunion des bénévoles date : 
• La porte entre salle de stockage et magasin 
• Tonnage d’avril 
• les dates à retenir pour juin et juillet 

 

Point sur le café associatif  
Le groupe s’est réuni ce jour, les réflexions sont encore en cours et non encore totalement 
finalisée, il est donc difficile de donner toutes les infos dès aujourd’hui 
Bière des devis sont demandés  
Proposition d’installer les consommateurs de boissons dehors, faire « en  mode guinguette », 
et mettre les tapas à l’intérieur 
Attention si on le fait une fois, les gens risquent de s’attendre à être dehors de mai à octobre 
 Il serait donc  souhaitable de demander l’autorisation permanente  à la mairie pour le faire 
dehors  
 La question est posée d’ ouvrir le magasin en même temps, ce qui permettrait de prendre les 
adhésions des nouveaux  
 Le bar sera ouvert tous  les vendredi après-midi de 15h à 21h pour les  jeux et bar et un 
vendredi par mois avec tapas en plus ; 
Tapas : des comparaisons sont en cours , assiette charcuterie, fromage et petits légumes avec 
petite sauce  
Les gens pourraient repartir avec leur assiette (  consigne à réfléchir) 
C’est un bar associatif, il faut donc que tous les consommateurs soient adhérents :  
comment vérifie t on leur adhésion : il faudrait peut-être mettre qq à l’entrée de la 
bibliothèque  
Prochaine réunion du groupe mardi 16 mai et 23 mai 
 



 

Partenariat avec PAJ et médiathèque de Fontenilles : 
 
Récupalys a accompagné le Point Accueil Jeunes(PAJ)  de Fontenilles pour rénover une boite à 
livres  déjà  existante et en créer une deuxième avec un meuble que nous leur avons donné 
8 jeunes entre 12 et 15 ans  ont participé à ce chantier Ville, Vie, Vacances (VVV) 
Lilian et Henri sont allés montrer des techniques de rénovation et suivre l’avancée du projet 
Le vendredi matin, les jeunes  sont venus visiter notre recyclerie : ils ont beaucoup aimé, ont 
posé des questions  et ne voulaient plus repartir 
L’après midi une inauguration officielle s’est déroulée en présence du Maire, de l’Adjointe 
chargée de la culture et des parents  
A l’issue de cette inauguration le maire a proposé  qu’une publication  soit faite sur Récupalys 
dans le journal « le Fontenillois » qui paraitra à la rentrée.  
Une belle occasion de se faire connaitre officiellement des fontenillois  
 
 

 
Dates de fermeture du magasin cet été  
 du 13 au 27 aout  

 
La porte entre la salle d’accueil des dons et la boutique 
les gonds vont casser. C’est une porte coupe-feu, elle doit rester fermée 
 Il ne faut donc  plus mettre de cales.  Il est nécessaire de la laisser fermée 
Si on ne peut plus passer par cette porte, comment allons-nous  faire ? => passer par l’autre 
porte et réfléchir à comment empêcher les clients de venir à l’arrière ( ce qui se passe 
régulièrement, lorsque cette porte est ouverte)  
On teste et on en reparle le mois prochaine 
 

Moustiques  
Attention, ils sont de retour, penser  à vider tous  les contenants d’eau, après chaque pluie  pour éviter 
la prolifération des petites bêtes 
  
 

Tonnage avril 

Le mois d’avril 23   est un peu spécial : les chiffres  sont exceptionnels en raison du vide de la  
maison de retraite   
23 % les meubles 
16 % textile  
10 % Loisirs et 
10  % vaisselle 
 

 

 

 



Rentrées/ventes 

Nous avons rentré  

3,4 tonnes  de meubles et nous avons vendu   1,3 tonne 
730 kg de textile => vendu 440 kg 
Culture /livres 405 kg=>  vendu 142 kg 
Vaisselle 386 kg=>  vendu 254 kg 
Loisirs 343 kg =>  vendu 597 on a vendu quasiment tous nos vélos 
Maison ( bibelot, tapis ) 308 kg => vente 541 kg 
PAM 237 kg => vendu 31kg 
Ecran 118 kg => vente 60 kg 
Quincaillerie 150 kg=>  vente 141kg 
Luminaires 66kg > vente 40kg 
GEF : 50 kg => vente 60 kg 
Puériculture 43 kg => vente 0 
Outils électriques 20,5 kg =>  vendu 8 kg 
 
 
En avril  la Revente  représente 60 %, 20% en atelier et 18 % en filière recyclage  
 
 
 

Communication  
 
Statistiques  internet  de notre page Google :  L’audience de Google est en adéquation avec nos 
publications Facebook : 335 nouvelles personnes en avril ; taux de fréquentation + 114 ,  + 7% par 
rapport à avril 2022 
Elle a renvoyé sur le site internet  149 nouvelles  personnes : une hausse de 98 % en plus par rapport 
à 2022 

 

 
 



Les interactions pour demander l’itinéraire sont également en adéquation avec le nombre de 
visite de notre page google 
 

 
 
 
 
Facebook :  98 % de hausse de fréquentation  par rapport à avril 22  

1. Avec sans surprise le Sauvetage des meubles le 21  avril  : 11 848 ouvertures  de page et 356 
interactions 

2. Le Muguet le 28 avril : 6 920  ouvertures, 674 interactions  
3. Les canapés/vélos le 15 avril : 1 086 ouvertures 233 interactions  

 
 

Depuis janvier 23 , nous avons  dépassé nos objectifs de chiffres d’affaires (900 

€ par semaine)  , y compris en février qui est tjrs un petit mois  
 

Les envois  des lettres-info : Il est  normal que ça prenne plusieurs jours pour la réception, car pour 
l’instant c’est  Lô qui  le fait manuellement 300  destinataires par 300 toutes les 24h+ 1 minute. Le 
logiciel gratuit ne nous permet pas plus d’envois  groupés 
La question se pose de prendre la partie payante du logiciel ( 19,90€/mois) qui fait les envois 
automatiquement. Même si c’est pour un seul envoi par mois, cela dégagerait du temps pour faire 
autre chose, pour Lô 
  

les dates à retenir pour juin et juillet : Pensez à vous inscrire sur team up  s’il vous plait, 

pour faciliter l’organisation 

26 mai  à 18h :  réunion de préparation pour la course des 6 collines ( info rajoutée après la réunion 
des bénévoles) 
Les organisateurs ont beaucoup apprécié notre prestation de l’année dernière et ont souhaité nous 
associer à l’organisation de cette année  
 
Knet partage est une association, avec qui nous avons eu un partenariat pour le Recyclopède , qui 
récolte des cannettes pour ensuite financer du matériel pour les jeunes handicapés : remise de 
chèque 
 le 26 mai  de 9 heures à 11h à IME ST jean de plaisance  , ils vont parler de nous en tant que 
partenaire   



 et de 11h30 à 13h au lycée Castelnouvielle de Léguevin   
Le 27 mai au gymnase de l’Hers à 10h : remise du chèque pour un fauteuil roulant pour les enfants 
Il y aura du monde et des journalistes  
 
30 mai MAM au soir : atelier destiné aux assistantes maternelles pour la confection d’objets /jeux à 
destination des jeunes enfants 
 
1er juin : portes ouvertes ESAT de Fontenilles 

  
2 juin : inauguration du bar associatif 
 
3 juin « fête des possibles » à l’Isle jourdain : Françoise , Lô et Thierry  
 
7 juin : apéro Fablab MJC St Lys,  nous avons développé un partenariat intéressant avec eux à 
l’occasion des Floralys. I ls viennent avec leur équipe : tout le monde peut venir et vient avec un petit 
truc apéro ( apéro partage) 
 
 8  juin : réunion bénévoles avec apéro => chacun amène une petite douceur  
 
  9 juin : association Lisette, ils viennent visiter et nous devons proposer des ateliers , tawashi, 
vannerie. Si l’on veut récupérer un peu d’argent  proposer des ateliers voir groupe lectures 
 
11 juin de 9 à 15h :  le Fauga organisé par  association des parents d’élèves sur thématique textile :  
Les jours précédents les enfants seront invités à apporter des textiles qui serviront ensuite pour les 
ateliers :  tawashi, poupées tracas, des tee shirt  
Michèle et Sandrine s’étaient positionnées, sont-elles toujours intéressées => a vérifier avec elles 
Michèle n’est plus disponible, Carine, lô et Marie se sont  rajoutées  
 
16 juin : le matin les  Assistantes maternelles  avec les enfants qu’elles accueillent en journée  
viendront faire des ateliers ( lectures adaptées aux touts petits et ateliers manuels) l’animation sera 
assurée par les bénévoles du groupe lecture 
Le soir à partir de 18h : repas partage  « champêtre » ouvert à tous. La thématiques sera la 
gourmandise de tous les pays et régions. Durant ce repas pris dehors devant nos locaux ( les 
autorisations et prêts de tables/bancs sont en cours) il y aura des lectures théâtralisées sur la 
thématique du rapport à la nourriture et de la gourmandise.  
Vous êtes attendus nombreux   
 
25 juin à midi  : Repas des bénévoles , organisation sera prévue lors de la prochaine réunion 
 
1er et 2 juillet Agitaterre : qui vient => inscription sur team Up  ouverte. 
 
4 juillet fête des bibliothèques   organisée par la médiathèque départementale avec qui nous 
travaillons un partenariat . 
 Le matin, il y aura une intervention de Claude Poissenot  sociologue, enseignant-chercheur à l'IUT 
"Métiers du livre" de Nancy, membre du CREM (Centre de Recherche sur les Médiations - 
http://crem.univ-lorraine.fr/) à l'Université de Lorraine. Ses travaux portent notamment sur les 
publics des bibliothèques mais aussi sur la lecture et ses représentations. Depuis plusieurs années, il 
cherche à mettre les bibliothèques plus en phase avec la population desservie. Il a tissé des pistes 
dans La nouvelle bibliothèque (Territorial Editions).    
L’après-midi, il y aura une table ronde et nous avons été sollicité pour venir présenter notre micro 
bibliothèque : Maryse fera cette présentation 
 



 
5  juillet  de 10h à 17h  
 Dans le cadre de notre partenariat avec Uni-cité (  intermédiation service civique) ,  nous avons 
accepté la proposition d’accueillir sur une journée des salariés d’une entreprise  
 Nous accueillerons dons 12 salariés de  l’entreprise Citéo qui viennent toute la journée, ils souhaitent 
faire des ateliers  voir ce qu’on leur propose  
Le matin, visite rapide  de notre structure 
puis ateliers: tawashi, renov meubles, lombricomposteur,  voir autres ? 
l’après-midi : mise en condition dans une recyclerie :  accueil des dons, réparations, rangements, mise 
en rayon, boutique, menus travaux etc.... 
 
 

Les services civiques :  nous avons relancé notre candidature auprès de Uni-cité . celle-ci a été  c’est 
validée. Nous sollicitons 2 services civiques  pour septembre 
 
Les MIG : Nous avons  aussi des candidatures. Marie leur envoie un mail, puis les appelle. A ce jour 2 
jeunes candidats  ont été approchés sans avoir donné suite ( certainement problème de transports :  
habitent à Toulouse) un troisième est sur la liste. 
 
 
Petit rappel : Les rideaux, couettes, les peluches sont désormais pris en compte  :  
les peluches sont désormais pris en compte par ecomaison : on les met dans les grands sacs 
transparents avant de les déposer fermés dans AMEL 
 
 

Prochaine réunion le jeudi 8 juin dehors si le temps le permet et avec un 
apéro partagé ! 


